

Más escuelas funcionarán en la serranía el próximo curso escolar



Bayamo, 19 ago (RHC) Diversas escuelas cubanas en la serranía reabrirán sus puertas el próximo curso académico, tras el aumento de los niños en zonas de la montaña, expresó Ena Elsa Velázquez Cobiella, Ministra cubana de Educación.

En intercambio con directivos de ese sector, maestros y representantes de diferentes organismos en la provincia cubana de Granma, la titular explicó se valoran las características de cada sitio, incluidas las cantidades de habitantes, especialmente de infantes con edad escolar, mujeres embarazadas y pequeños de uno y dos años, para proyectar cuáles serán las posibles matrículas de los próximos cinco cursos.

Resaltó que en el análisis participaron un equipo integrado por profesionales de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y el Ministerio de la Agricultura, pues en algunos lugares existe interés en impulsar la producción, para lo cual es importante favorecer la permanencia de la población, con las mayores comodidades posibles.

Leonardo Tamayo Vázquez, director de Educación en ese oriental territorio, subrayó que la propuesta permite la reapertura de siete centros con esas características, cerrados hace algún tiempo por la existencia de muy pocos alumnos.

Agregó que otros 19 deben mantenerse funcionando, con una matrícula de cinco o menos alumnos.

A su vez, destacó que los buenos resultados de Granma en el curso anterior, cuando obtuvo el segundo lugar nacional en los Exámenes de Ingreso a la Educación Superior y 109 medallas en concursos de conocimientos, constituyen motivaciones para el próximo año escolar.

Durante el encuentro, Velázquez Cobiella percibió los avances en los preparativos para recibir a los estudiantes en las aulas para lo cual la provincia tiene asegurada la cobertura docente, con 17 mil 405 maestros, incluidos 610 graduados recientemente.

En ese territorio, unos 131 mil 676 estudiantes deben incorporarse a las clases en el mes de septiembre en mil 59 escuelas. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138760-mas-escuelas-funcionaran-en-la-serrania-el-proximo-curso-escolar>



Radio Habana Cuba